



校長 鈴木 隆 宏

一日一日を大切に

早いもので、令和5年度の教育活動もあと数週間を残すのみとなりました。本日は、本校の卒業証書授与式の日です。学び舎を巣立つ小学部4名、中学部6名、高等部13名の皆さん、御卒業おめでとうございます。今年度の卒業生は、新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受け、休校や様々な学習・行事の自粛など思ったような学校生活を送ることができなかった年代です。しかし、昨年5月に新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが5類となり、卒業学年の1年間を制限なく過ごせたことを非常にうれしく思っています。

さて、今年は、1月に「令和6年能登半島地震」があり、多くの方が亡くなり被災されました。大きな揺れの地震、地震後数分で到達した津波など、災害を想定して準備していても、実際に災害に遭うと対応が非常に難しいという現状を目の当たりにしました。現在の被災地の様子から、日常の当たり前とと思っていた生活が当たり前ではないということを痛感しました。そして、当たり前前の生活こそ、尊くて大切なものだと気付かされました。

卒業生の皆さんには、4月からの新たなステージで、一日一日を大切に生活を送ってほしいと思います。私たちの日常生活で、一日も無駄にしている日はありません。それは、努力をしなければならないということではなく、今日一日を精一杯生きるということです。今日の楽しみが明日につながり、明日の楽しみが未来につながります。一日、一つでも楽しかった満足したという経験をするには、心を健康にし新たな挑戦への英気を養うことになります。これからの生活で、ぜひ、小さなことでも感動し喜べる感受性を身に付け、日々の生活を楽しく充実したものにしていきましょう。

最後になりますが、今年度、本校の教育活動を支えてくださった本校PTAをはじめ、地域及び関係機関の皆様改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。次年度も、引き続き御支援をよろしくお願いいたします。



【令和6年度 着任式・第1学期始業式・入学式について】

着任式及び第1学期始業式は4月9日(火)、入学式は4月10日(水)を予定しています。詳細につきましては、3月1日付で保護者の方に御案内しております。御確認いただきますようお願いいたします。

なお、令和6年度の担任舎室担当については、**4月4日(木) 13:00から15:00まで**、学校・寄宿舍の玄関に掲示します。教室等には入れませんので、御了承ください。寄宿舍の荷物につきましては、当日若しくは下記の期間に事前搬入ができる予定となっています。

事前搬入期間：4月4日(木)、5日(金)、8日(月) 13:00~16:30



～3月 行事予定～

3月	8日(金)	卒業証書授与式
	20日(水)	春分の日
	22日(金)	修了式・離任式
	25日(月)	学年末・学年始休業日
	4月 8日(月)	

～4月 行事予定～

4月	4日(木)	担任舎室担当保護者掲示
	9日(火)	第1学期始業式・着任式
	10日(水)	入学式
	17日(水)	二計測(小・中) / 寄宿舍 歓迎会
	18日(木)	二計測(高等部)
	26日(金)	参観日・PTA総会
	29日(月)	昭和の日
	30日(火)	休業日



卒業学年 指導グループ担当からのメッセージ

《 小学部 》



3人が同じクラスになり、2年が経ちました。見学旅行でお化け屋敷に入り、言葉が出ないくらいびっくりした顔、宿泊研修で泳いでいる魚をじっと観察する顔、係の仕事を一人でやり遂げた満足顔、学習発表会でステージの上で弾ける笑顔。どの顔も鮮明に思い出されます。この2年間でたくさんの活動に挑戦し、経験を広げ、自分の力を伸ばすことができたと思います。3人ともよく頑張りました！

中学部では、新しい仲間との出会いや活動が皆さんを待っています。どんなときも前向きに挑戦していきましょう。楽しみですね！卒業おめでとうございます！！
小学部 3グループ 塩住 知哉

《 中学部 》



皆さんが中学部に入学してから3年間という月日が経ち、たくさんの出来事が鮮明に思い出されます。新しい教室、友達、勉強、先生と始まった中学部生活はどうだったでしょうか？頑張りを褒められ、時には叱られながら、一人一人が学習や行事を通し、たくさんのことを経験し成長してきましたね。特に今年は職場体験や行事での立派な姿が印象的で、本当に大きく成長したと心から感動しました。高等部では、新たな道のりが始まることで不安に思うこともあるでしょう。しかし、皆さんなら大丈夫です。今まで以上に成長しながら自分らしい彩りで活躍してくれることでしょう！御卒業おめでとうございます。
Cグループ 仙田 元輝

見学旅行や学習発表会、作業学習や職場体験、毎日の役割など、皆さんは様々な経験を積み重ね、高校生として自立的な生活を送るための力を蓄えてきました。困ったことがあったり、うれしいことがあったりしたときには、周りの人たちに伝えて、自分のことを知ってもらってください。誰かを頼ったり誰かに頼られたりしながら、人とのつながりを大切にできる人になりたいですね。先生も一緒に目指していきます。これからの新しい環境でも、自分の力を発揮する姿に期待しています。

皆さんとの毎日が最高の時間でした！御卒業おめでとうございます！
Dグループ 長沼 隼人

《 高等部 》

御卒業おめでとうございます。

1年という短い間でしたが、皆さんの成長や頑張る姿に元気ももらいながら、充実した毎日を過ごすことができました。ありがとうございました。

いよいよ4月から社会人ですね。学校で学んだことを生かしながら、よく食べ、よく笑い、よく考えて、自分らしく生活してほしいです。挨拶や感謝、様々な気持ちを大切に、たくさんの人とつながっていきましょう。

お別れするのは寂しいですが、離れてもずっと応援しています。みんなの笑顔が大好きです！お元気で！
1グループ 松岡 咲葵

御卒業おめでとうございます。

皆さんとは、3年生の1年間、関わらせていただきました。この1年間、一緒に学習したり、楽しくお話ししたりしたことは私にとって大切な思い出です。

卒業後は楽しいこともたくさんありますが、大変なことも多くあると思います。平取養護学校で学んだこと、経験したことが、皆さんを助けてくれると思います。もし困ったことがあれば、自分から周りの人に相談して取り組んでください！

そして、自分らしく、好きなことやもの、趣味を大切にしてください！これからも皆さんのことを応援しています！
2グループ 山平 雄貴



御卒業おめでとうございます。高校3年間は楽しかったでしょうか？先生は、3年間、皆さんと一緒に勉強したり、体育大会や高等部祭などの行事で力を発揮する姿を見たりすることができてとても楽しかったです。

4月から新しい生活が始まります。働く大変さや家から離れて暮らす大変さを感じることもたくさんあると思いますが、そんなときは学校で学んだことや頑張ったこと、褒められたことも思い出してください。きっと皆さんの力になると思います。失敗や成功を繰り返して、様々なことを経験しながら、これからも成長していくことを期待しています！
3グループ 小菅生 菜理

《 訪問教育グループ 》



御卒業おめでとうございます。

体育大会では車椅子を前後に揺らして前へ前へ進もうとしていたこと、高等部祭で「夢」と大きな半紙に大きな筆で一緒に書いたこと、ウポポイで一息懸命伝統舞踊や展示を見ていたこと、苫小牧駅から南千歳まで大好きな電車に乗って興奮していたこと、訪問での合同学習など楽しかった思い出がいっぱいです。授業では得意な運動も少し苦手な制作も色々な学習を頑張りました。最近自分の意思を精一杯声に出したり手を伸ばしたりして伝えられるようになりました。卒業後もみんなに愛される人になってくださいね。また会いましょう。

1年間ありがとうございました。高等部 訪問教育3グループ 枳穀 博恵

いつも授業のはじまりには笑顔で挨拶や返事をしてくれましたね。入学してからの6年間、絵を描いたり、楽器の音色を奏でたり、いろいろな学習を頑張ってきましたね。合同学習ではお友達と一緒にエアポリンを体験したときの最高の笑顔を、校外学習では、空や花や水槽の魚たちを見つめるときの瞳の輝きを、いろいろなことが思い出されます。

御卒業おめでとうございます。これからもその笑顔で、少しずつ新しい経験を積み重ねて歩いていってください。
小学部 訪問教育1グループ 石塚 直子